

キャリアデザイン通信

12月、カレンダーも残り一枚となりました。寒い毎日が続きますが皆様いかがお過ごしでしょうか。今年の冬は、例年よりも高い気温となり、全国的に“暖冬”となるようです。降雪量も平常並かそれよりも少ないとの事です。でも油断は禁物！今年もコロナ禍の一年でしたがインフルエンザやノロウイルスなどの脅威も気になりますね。体調管理には十分お気を付け下さい。令和3年最後の月を、「規則正しく楽しく過ごす」ことによって、新しい年を元気で健康な身体で迎えられるようにしましょう。

お知らせ

当事業所では卒業後の支援として、相談室や就労支援事業所へのご案内も行っております。

今年は2名の保護者様より就職先への不安もありご相談を受け、“就労移行支援事業所トライズ”様への見学に同行させていただきました。3年生の夏休みに体験を受けられ2名とも進路先を決められました。

また、他に、ウィルビー様へもご訪問させていただき、どちらもしっかりとサポートが受けられる印象でした。ここで、就労移行支援事業所について簡単に説明させていただきます。就職に向け2年間通所しながら、就職に必要なビジネスマナー、挨拶などのコミュニケーショントレーニング、パソコンの活用方法、基本的な読み書き・計算などのほか、履歴書の書き方などの訓練を受け、個々に応じた能力開発訓練や職場見学なども行います。また、一般企業やハローワーク、障害者職業センター、障害者就業・生活支援センターなどと連携してお子様にとってより良い職場探しのサポートも行います。対象は18歳以上の様々な障害をお持ちのお子様や成人の方が対象となります(年齢に達していれば高校中退者等も可能)。詳しくは

<https://www.atgp.jp/knowhow/oyakudachi/c553/>をご参照下さい。

ウィルビー様の事業所内風景です(個人情報への配慮として、内観のみとなります)



11/15(月)地震の避難訓練を行いました。

おやつを食べ終えた時間に地震がきたという設定で、職員の声掛けにより机の下などに隠れ、事業所前の駐車場まで全員避難しました。

全員指示に従って落ち着いて避難できていました。

～職員紹介～

初めまして、新しく入りました保育士の山田です。よろしくお願ひ致します。



ハロウィンの様子

